

Rauchverbot in Lokalen oder Rauchverbot allgemein

Heutzutage ist dieses Thema sehr problematisch. Viele junge Leute rauchen, aber sie wissen nicht, warum? Möchten sie interessant, cool sein? Wünschen sie wie die Erwachsenen zu sein?

Ein oftmals genannter Grund für das Rauchen kann die Abhängigkeit sein. Viele Leute rauchen, wenn sie den Stress haben. Sie wollen aber nicht aufhören, weil Rauchen beruhigt. Die Zigarette beinhaltet aber auch die Schadstoffe, welche für die Gesundheit schädlich sind. Zu viele Leute rauchen im Lokal, im Restaurant. Das finde ich nicht gut. Wenn ich rauchen möchte, gehe ich nach draussen undlasse die Umwelt zufrieden. Wenn ich im Restaurant bin, möchte ich nicht nach Rauch stinken.

Trotzdem sprechen auch viele Argumente dagegen, wie zum Beispiel die Tatsache, dass viele Leute rauchen und sie für dieses Thema begriffsstutzig sind. Sie möchten im Restaurant sitzen, rauchen und entspannen. Sie möchten nicht nach draussen gehen und dort rauchen. Im Winter werden sie nicht gefrieren. Warum ja? Wenn sie können im Restaurant sitzen und in Ordnung sein.

Auch kann im Restaurant ein Kind sein. Für das Kind ist Rauchen sehr schädlich. Passivrauchen ist gefährlicher als Aktivrauchen.

Und deshalb rauchen viele Leute und möchten nicht hören, wie schädlich Rauchen ist.

K 1,5/2

T 0,5/3

L 3/5

F 2/5

Gesamt 7/15